

la taupe rouge



HALTE A LA RENTABILISATION CAPITALISTE DES P.T.T.

BIENTOT TOUS DES AUXILIAIRES

La situation est grave dans les P.T.T. Les menaces de démantèlement de ce service public sont réellement fondées;

les télécommunications sont sur le point de se transformer en office (comme à l'ORTF) et de devenir indépendants. Déjà, financièrement parlant, ce service appartient au privé; toutes les grandes banques ont créé de toutes pièces les sociétés de financement Agritel, codetel, Finextel et Créditel qui effectuent ainsi des profits énormes;

-Les déclarations du " Sinistre GALLEY " en ce qui concerne le statut de la fonction publique, reprises par l'actuel ministre Germain, sont plus qu'alarmantes; rien n'empêchera ces "valets du capital" de réduire ou de supprimer tous ces acquis si durement arrachés (garantie de l'emploi - retraite - mutations... etc) Nous deviendrions tous des auxiliaires !

-Mais l'auxiliariat est également un problème actuel. Les auxiliaires représentent le 1/4 du personnel dans les PTT. Or la rentabilisation s'accentue, se traduisant par une compression d'effectifs, on peut mesurer les nouvelles menaces qui pèsent sur cette catégorie de travailleurs facilement licenciables.

Cette situation n'est pas récente, elle existe depuis longtemps. Mais son évolution est arrivée à un point tel que les directions syndicales ne peuvent plus attendre. Il faut faire bouger les postiers, mais uniquement " leurs petits doigts".

APRES LE 7, LE 23 JUIN, LE 26 OCTOBRE....VOILA LE 25 MAI

On ne s'étonnera pas de cette absence de "grands mouvements nationaux" entre le 26 octobre et le 25 mai. Les directions syndicales étaient trop préoccupées par la campagne des élections législatives, l'heure n'était pas à la lutte mais au bulletin de vote. Pourtant avant les élections, plusieurs déclarations nous avaient fait pressentir "les mauvais coups" qui se préparaient dans les PTT; mais au lieu d'organiser la lutte, la direction CGT, suivie en cela par la direction CFDT, espérait un score favorable au programme commun. Après l'échec de cette entreprise, il leur paraît des plus urgents d'escuissier une riposte.

Que de temps perdu pour ces illusions réformistes!;;;
Mais cette riposte est-elle en rapport avec l'imminence des menaces qui pèsent sur les PTT?
Les directions syndicales pensent-elles qu'une grève de 24 H peut en quoi que ce soit empêcher les visées gouvernementales ? Même si la mobilisation est massive quels peuvent être les effets d'une action sans lendemain ?
Les directions syndicales sont acculées à faire une grève-alibi, mais par cette grève leur but n'est pas d'organiser une lutte efficace pour s'attaquer à la politique gouvernementale dans les PTT. Au contraire, elles expliquent en conclusion de leur campagne d'information auprès des USAGERS et du personnel, que les seules solutions pour enrayer la politique de rentabilisation sont contenues dans le programme commun (pour lequel il faudra voter etc...etc.. etc...).
Par conséquent, on nous appelle à lutter tout en nous expliquant que ce n'est pas par la grève qu'on résoudra le problème, mais par le bulletin de vote. C'est ni plus ni moins du défaitisme !

MAIS COMMENT LUTTER

1.) POUR DES MOUVEMENTS D'ensemble

la politique de rentabilisation n'est pas uniquement appliquée dans les PTT. Toutes les autres administrations connaissent le même problème. Les compressions de personnel, les compressions de personnel, le passage au privé de services rentables, existent aussi bien au PTT qu'à la SNCF (sernam), qu'à l'éducation nationale, voire la sécurité sociale. Au lieu de laisser se battre les fonctionnaires, catégories par catégories pourquoi les directions syndicales n'organisent-elles pas des luttes communes de la fonction publique ?

Tous les fonctionnaires pourraient s'unir autour de mêmes revendications (ex: la titularisations des auxiliaires) et l'efficacité des luttes en serait décuplée. Mais de tels mouvements ne peuvent être lancés par les directions syndicales, et particulièrement par la fraction du PC dans la CGT. UNE TELLE tactique de généralisation des luttes risquerait d'amener les travailleurs à prendre conscience de leurs forces, ce qui engendrerait un débordement total du cadre de la politique électoraliste tracée par le PCF.

2.) FOUR L'EXTENSION DE LA LUTTE DU 25 MAI

Malgré l'inutilité de cette nouvelle grève "pression" ou "préventive", nous demandons à tous les postiers de participer massivement au mouvement du 25. Ils doivent prendre une part active dans les réunions et les assemblées générales du personnel, pour signifier qu'ils entendent forcer les directions syndicales à intamer une offensive générale et unitaire de toute la fonction publique.

3.) NOS PROPOSITIONS

Il existe aussi d'autres moyens pour réorganiser la mobilisation dans les PTT. LA RENTABILISATION a pour effets directs sur le personnel, l'aggravation des conditions de travail, l'accélération des cadences, la diminution des effectifs. Certains problèmes locaux (ex: la prise unique de service, à Orléans Gare) trouvent leurs solutions dans l'aboutissement de toutes les plates formes revendicatives nationales.

Il est donc possible, suivant la combativité des services d'organiser des grèves locales avec des revendications nationales dans plusieurs gares, dans plusieurs régions. le développement intensif et la simultanéité de ces actions transitoires nous conduiraient à une généralisation de plus en plus ample de la lutte, qui se convertirait en un grand mouvement national puissant, en imposant aux directions syndicales des formes de luttes capables d'assurer des victoires (grève dure, démocratie ouvrière totale, gestion de la lutte par tous les travailleurs) COMITES DE GREVE

4.) POUR DES FORMES DE LUTTES EFFICACES

Seules des luttes de classe et de masse ont permis à la classe ouvrière d'arracher des revendications importantes aux patrons.

Face au mur du pouvoir, il faut mettre en œuvre des formes de luttes à la hauteur de

la difficulté et s'en donner les moyens.

suivant la situation, le degré de combativité, diverses formes de luttes peuvent être efficaces; mais il y a un seuil minimum à franchir.

TOUS ENSEMBLE, dans la semaine du 21 au 26 mai, dénonçons la grève préventive de 24 H parachutée par les états majors syndicaux.

EN AVANT VERS des luttes UNIFIANTES ET PUISSANTES DANS LES PTT et la F.P.:

grève de 24 H RECONDUCTIBLE avec COMITÉ DE GREVE
pour

LA GARANTIE DE L'EMPLOI et DES AVANTAGES ACQUIS
UNMÊME STATUT POUR TOUS

- TITULARISATION SUR PLACE DES AUXILIAIRES
- A TRAVAIL ÉGAL SALAIRE ÉGAL

L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL

ORLEANS 02 EN LUTTE

NON AUX CADENCES INFERNALES imposées PAR LE MANQUE D'EFFECTIFS à orléans 02, ont répondu les agents du service général, en se mettant en grève le jeudi 17 mai.

La grève fut suivie à 100%; ce qui prouve bien que les agents n'en peuvent plus devant les queues interminables qui se présentent aux deux guichets ouverts. Pour une ville comme LA SOURCE qui ne cesse de s'accroître et de voir ses entreprises s'implanter, un baraquement en préfabriqué (construit provisoirement et qui n'a pas trop duré) au milieu d'un terrain vague, s'appelle "bureau de poste".

Le manque d'hygiène, d'aération et surtout de manque d'effectifs (2 guichets seulement fonctionnent) ont de sérieuses répercussions sur le travail des agents qui n'arrivent plus à écouler le flot toujours croissant des usagers (aux heures de pointe, sorties des chèques postaux et dès usines : les usagers doivent attendre 45' et plus avant d'être servis par un agent).

Il va sans dire que si l'usager s'impatiente, les agents également sont irrités devant de telles conditions de travail. Ils voient défiler devant eux 20 à 25 personnes en une demi-heure, ce qui entraîne de nombreuses tensions nerveuses et surtout le risque d'erreurs de caisse dans la manipulation de l'argent.

Les agents en ont assez de travailler dans de telles conditions; c'est pourquoi réunis en assemblée générale, ils ont voté la grève au départ pour 48 heures, décidés à faire aboutir leurs revendications.

Etaient présents syndiqués CGT, CFDT et non syndiqués. Notons au passage le rôle démoralisateur de la direction CGT qui a tout fait pour ne faire que 24 H.

ET IL FAUT LE DIRE, les plus combattifs, la mort dans l'âme ont accepté les 24 Heures, plutôt que rien du tout; la direction de la CFDT s'étant finalement résignée à cette idée.

Ce que l'on peut dire après la grève, c'est que la direction régionale PTT, n'a pratiquement pas bougé après le mouvement ce qui prouve bien qu'il faudra des mouvements de plus grande ampleur pour faire céder l'administration (cf l'article plus haut) Mais les agents d'orléans 02 n'ont pas dit leur dernier mot contre la politique de rentabilisation de l'administration au détriment du personnel et des usagers....

CENTRE DE TRI ORLEANS GARE TAUPE ROUGE N° 10
DEMANDEZ ET LISEZ "ROUGE" EN VENTE DANS TOUS LES BONS KIOSQUES
ET EGALLEMENT LE SAMEDI APRES-MIDI EN FACE DES GALERIES, LE JEUDI
APRES-MIDI SOUS LE TUNNEL DE LA GARE.....

ROUGE HEBDOMADAIRE DE LA LIGUE COMMUNISTE
directeur de la publication : H WEBER
Cette TAUPE est un supplément PTT à "ROUGE" N° 204

PCF : REFORMISME DE DROITE en matière d'avortement

L'abolition dans les faits de la loi de 1920 par la multiplication de la pratique des avortements au grand jour et l'inculpation du Dr. Ferrey Martin ont placés les problèmes d'avortement et de contraception aux premiers plans de l'actualité.

Après les indignations de tous les dignes représentants réactionnaires (de Neuwirth à l'Ordre des Médecins)

Après les prises de position dans l'action de tous ceux qui ont organisé la lutte des femmes contre l'oppression bourgeoise contre les sacrées valeurs (famille, procréation, couple)

Le PCF est contraint d'apporter sa réponse. C'est bien sûr sur le terrain parlementaire qu'il s'exprime. Si cela ne nous donne guère nous étions en droit d'attendre mieux.

C'est du Peyret (UDR) à peine remodelé. Parmi les cas d'interruption de grossesse autorisée par le projet de loi :

"Lorsque la grossesse pose un problème social sans solution immédiate pour la mère et la famille".

Ceci examiné par une commission consultative.

Face à cette position très en faveur, nous posons quelques questions aux militants du PCF :

- que pourraient être ces commissions consultatives appelées à statuer sur "un problème social sans solution immédiate" ?

Y incluera-t-on des représentants de l'Ordre des Médecins, des représentants patronaux et pourquoi pas des curés ?

- Qu'a fait et que va faire le PCF pour organiser concrètement la lutte des femmes contre leur oppression par le capitalisme ?

- La défense de la famille et du couple est elle si importante pour vous laisser doubler sur la gauche par vos camarades socialistes qui, eux, préconisent l'avortement libre ?

Les femmes n'ont que faire des commissions des, de peut-être..... Elles veulent disposer de leur corps, pouvoir libérer la sexualité de la crainte de la grossesse, veulent pouvoir se soustraire librement lorsqu'il n'est pas désiré par elles.

Gageons qu'elles sauront demander des explications aux militants du PCF.

CONTRACEPTION ET AVORTEMENT LIBRES ET GRATUITS.